

DMG MORI

AKTIENGESELLSCHAFT



Dynamisch auf Digital-Kurs: Die DMG MORI HEITEC Digital Kft. – ein Joint Venture von DMG MORI und dem Automatisierungs- und Softwarespezialisten HEITEC – hat heute eine Millionen-Förderung des Staates Ungarn erhalten und baut damit seine Programmier-Spitzenstellung weiter aus.

DMG MORI

AKTIENGESELLSCHAFT



Von Ungarn in die Welt: DMG MORI HEITEC Digital entwickelt hochqualitative Digital-Serviceleistungen, die weltweit im Einsatz sind. Péter Szijjártó, Minister für Auswärtiges und Aussenhandel in Ungarn, verkündete auf der heutigen Pressekonferenz die finanzielle Unterstützung in Höhe von 2,7 Mio €. Dies soll das Programmier-Know-how im Joint Venture nochmals stärken. Im Zuge des Förderprojekts entstehen rund 55 Entwicklungsarbeitsplätze.

DMG MORI

AKTIENGESELLSCHAFT



Auf Expansionskurs: DMG MORI HEITEC Digital erhält eine Millionen-Förderung des Staates Ungarn und baut seinen Standort in Budapest aus. Das befürwortet auch László Csernus (2.v.r.), Fraktionschef im Gemeinderat des 11. Bezirks Budapest, hier gemeinsam mit Richard Heindl (rechts außen), Vorstandsvorsitzender der HEITEC AG, Gábor Kovács (links außen), Geschäftsführer der DMG MORI Hungary Kft., und Dr. Péter Várady, Geschäftsführer DMG MORI HEITEC Digital Kft., im Konferenzsaal des Ministeriums nach der heutigen Pressekonferenz.